



Por Estefany Cisternas Bastias
 estefany.cisternas@diarioelsur.cl

Ante la llegada del fin de año los trabajadores de SAMU Concepción se movilizaron con preocupación, esto debido a una serie de peticiones que no han tenido respuesta durante un largo período y que afirman son de conocimiento general de las autoridades responsables. "Se tomó en una asamblea con los socios representar todos los temas pendientes que han venido por mucho tiempo y no se les da solución. Vienen las fiestas y el trabajo en SAMU es primordial. Hay cinco ambulancias y tres de ellas están operativas, una de ellas anda funcionando con los frenos malos y la otra tiene trizado el parabrisas", informó la presidenta de la Fenpruss, Azol Álvez.

La movilización se efectuó durante la mañana de este miércoles, consistió en un recorrido hasta la Delegación Presidencial del Biobío donde los representantes hicieron la entrega del petitorio en busca de una solución, expresando su disconformidad con la dirección del Servicio de Salud Concepción (SSC) y el Hospital Guillermo Grant Benavente (HGGB). Álvez relató que "el SAMU está en crisis en este momento. Si bien se tomó esta determinación, en un paso inicial era que nos pudieran recibir en la dependencia del delegado de Gobierno, porque las conversaciones tanto en el HGGB con el director y los directivos del Servicio de Salud Concepción no han dado frutos".

Tras entregar el documento firmado por Fenats SSC, Fenats HGGB y Fenpruss SSC, se acordó una reunión para el lunes 23 con el Servicio y la Seremi de Salud, por ende la movilización se detuvo momentáneamente.

CRISIS DEL SAMU

La presidenta de Fenpruss detalló que, según la cantidad de personas que se atienden en la comuna, se necesitarían como mínimo tener 19 ambulancias operativas, por lo que actualmente los profesionales están trabajando con recursos escasos y ante una emergencia no se podría dar abasto suficiente. También hay problemas con la infraestructura de los trabajadores del SAMU. "Donde ellos están alojados en este momento es en dependencias del ex Hospital Traumatológico, que no está en buenas condiciones y eso se comparten con varias oficinas. Está lleno de ratones, también funciona un casino, en el invierno pasado se llovió toda la parte donde están los computadores y las radios donde atienden las llamadas, tuvieron que correr todos los computadores porque se mo-



Los trabajadores se movilizaron ayer sin dejar de atender las llamadas. Llegaron a la Delegación Presidencial para entregar el petitorio y pedir soluciones a la autoridad.

DETALLES DEL PETITORIO

El petitorio entregado ayer consiste en diez solicitudes. Lo primero que piden los profesionales es nivelar los grados de los funcionarios SAMU, lo segundo es cerrar las brechas de recursos humanos y en tercer lugar está el centralizar en el Servicio de Salud Concepción el equipamiento, ambulancias y tecnologías para operatividad, mantenimiento y reposición. Igualmente piden renovar ambulancias disponibles y promover estrategias de reparaciones rápidas y oportunas para vehículos defectuosos, y en la décima petición es mejorar infraestructura.

Funcionarios afirman que hay cinco ambulancias y dos de ellas tienen fallas

Acuerdan reunión conjunta para analizar petitorio sobre más recursos para el SAMU

Para el próximo lunes quedó fijado el encuentro entre autoridades de la Seremi de Salud, el Servicio de Salud Concepción y los funcionarios, donde se abordarán los planteamientos realizados ayer durante una movilización. Aseguran que requieren apoyo de fondos y laboral.

19

ambulancias estiman que deberían estar en SAMU Concepción, según la población que debe atender.

jaron. Entonces las autoridades están en conocimiento de esta situación, pero no hacen nada, a esta altura los funcionarios ya están preocupados", advirtió Álvez. A lo anterior se suma que existe una brecha de recurso humano.

En cuanto a las soluciones, la presidenta indicó que esperarán a tener una respuesta el próximo lunes, de lo contrario la manifestación continuará.

RESPUESTA SERVICIO

El jefe de Relaciones Laborales del SSC, Claudio Faúndez, informó que previo a la movilización la Dirección no había recibido ningún petitorio por parte de los trabajadores movilizados y que estaban a la espera de conocer sus demandas para realizar los acercamientos respectivos. Faúndez afirmó que el Servicio de Atención Médica de Urgencia depen-

diente del SSC siguió funcionando en forma normal y que el personal movilizado correspondió a funcionarios que estaban fuera de sus turnos o con días libres. "Todas sus bases están atentas a los llamados para salir a hacer su trabajo prehospitalario, por lo tanto, no tenemos ninguna situación de conflicto en términos de la atención prehospitalaria", aseguró el jefe de Relaciones Laborales.

“

Vienen las fiestas y el trabajo en SAMU es primordial. Hay cinco ambulancias y tres de ellas están operativas, una de ellas anda funcionando con los frenos malos y la otra tiene trizado el parabrisas".

Azol Álvez,
presidenta Fenpruss

“

Todas sus bases están atentas a los llamados para salir a hacer su trabajo prehospitalario, por lo tanto, no tenemos ninguna situación de conflicto en términos de la atención prehospitalaria".

Claudio Faúndez,
jefe de Relaciones Laborales SSC